



Le fantôme de l'Antarctique / Grégoire Vallancien

« Nous avons beaucoup aimé ce livre mais il n'est pas un coup de cœur pour tout le monde ».

« C'était intéressant qu'il se passe en Antarctique car on a appris beaucoup de choses sur cet endroit. En plus nous travaillons sur le réchauffement climatique alors ça nous a donné des images sur ce lieu incroyable. On a aimé les pages documentaires à la fin ». **Lucy, classe de Mme Hervé**

« On a adoré les 2 héros pour leur humour et parce qu'ils se disputent comme de vrais frères et sœurs ».

« On a trouvé que c'était un roman policier mais aussi un roman d'aventures car on voyage. C'est un livre qui a un double suspense : le vol du diamant et le meurtre. On devait trouver les deux solutions et on a eu du mal à trouver les coupables ».

« Mais on a mis du temps à rentrer dans l'histoire et le début nous a paru un peu long. On aurait voulu savoir à la fin ce que devenaient les 2 coupables en prison ». **Nada, classe de Mme Hervé**



« C'est l'histoire de Jules et Sarah qui partent sur un navire océanographique, ils font un blog pour leur classe. Ils partent sur la banquise et découvrent que le bateau a changé d'endroit, il y a un meurtre ».

« La couverture du livre nous a donné envie de le lire. Il y a deux silhouettes, elles se tiennent la main et il y a un glacier. Nous avons bien aimé car il y a de l'aventure, un meurtre et du suspense. De nombreuses anecdotes et chamailleries entre les personnages étaient des situations marrantes ».

« A travers son livre, nous pensons que l'auteur a voulu nous faire partager son inquiétude pour le changement climatique. Nous prenons conscience de l'importance des glaciers pour la survie des animaux, comme les manchots empereurs et les phoques ». **Théotime et Capucine, classe de Mme Saïd**